



Comunicado 196

El Festival de Jazz en Mompox vuelve a resonar

8 de septiembre de 2023 - Del 5 al 7 de octubre, Mompox abrirá sus puertas para que propios y visitantes disfruten de una programación llena de color, música y los más deliciosos sabores momposinos en el FestiJazz 2023.

Entre muestras musicales, gastronómicas y culturales, la Gobernación de Bolívar, a través del Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar realizó el Lanzamiento del FestiJazz - Mompox 2023 en el Salón Pierre Daguet de UNIBAC.

Luego de 3 años sin este importante encuentro, el Gobierno del Bolívar Primero con el apoyo del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, FONTUR, UNIBAC, Cormagdalena y el Ministerio de Cultura, le apuesta a resaltar la magia de Santa Cruz de Mompox, la “Tierra de Dios” declarada por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad

En el evento de lanzamiento, abierto al público, los asistentes se acercaron a la música de jazz gracias al conversatorio “Talento del Jazz del Caribe en Mompox”, en el que Manuel Lozano Pineda y el director de ICULTUR, Iván Sanes, dialogaron sobre la agenda cultural, musical, académica y las novedades que traerá este FestiJazz.

El Gobernador de Bolívar, Vicente Blel Scaff asegura "Proyectamos tener lista la Tierra de Dios para recibirlos a todos; trabajamos sin descanso por el Parque del Jazz y la renovada Calle del Medio para esta gran celebración".

"El Parque del Jazz, más que un parque es un gran proyecto que comprende la construcción de la segunda etapa de la albarrada de Mompox, que podrá albergar a muchas más personas en esta ocasión tan importante, generando más oportunidades y calidad de vida para los momposinos".

El director de ICULTUR, Iván Sanes, señala “Trabajamos arduamente, llenos de amor e ilusión y nos llena de orgullo estar compartiendo parte del resultado con el público local, nacional e internacional. Octubre resonará a ritmo de jazz y estamos listos para vivir un evento sin precedentes”.

Por su parte, el Gerente General de Fontur, Álvaro Balcázar, aseguró "En Fontur hemos invertido más de \$1.400 millones de pesos en el IX FestiJazz - Mompox, mediante la promoción del destino a nivel nacional, la generación de espacios comerciales para el fortalecimiento de la oferta turística y el desarrollo de las diferentes actividades logísticas, con el fin de promover el turismo cultural en la región y posicionando al departamento como un destino de paz".



¡Una programación que desde ya resuena!

El 5 de octubre se llevará a cabo el Desfile Folclórico “Resuena Bolívar”, un encuentro cultural que reunirá a comparsas de los distintos municipios del departamento. Las agrupaciones interesadas podrán participar en la convocatoria que estará disponible del 11 al 18 de septiembre en la página web de ICULTUR.

Ese mismo día se presentarán en concierto la Gran Banda La Valerosa de Mompox, Las Alegres Ambulancias, Yeison Landero y Ana del Castillo.

Para el 6 de octubre el FestiJazz da apertura a la Feria Artesanal y Gastronómica del Río Magdalena que estará abierta hasta el 7 de octubre, un espacio para conectar con las manos que exaltan nuestras tradiciones.

Los Street Jazz se tomarán varias plazas de Mompox llenando de música a los transeúntes; se ofrecerá una Clase Magistral a músicos y al público en general. El día cerrará con el Concierto en el Parque del Jazz con Peter Manjarrés, Sergio Vargas, Tito Nieves; Banda Baranoa, Oscar Acevedo y Jazz and Jam con Majo Basanta.

El 7 de octubre se realizarán dos Conciertos Góspel, continúan los Street Jazz y la Clase Magistral; además, los asistentes podrán disfrutar de Jazz al Parque, un espacio para impulsar los nuevos artistas del jazz, donde el talento UNIBAC se hace presente para recordarnos que en Bolívar el arte resuena en cada rincón.

FestiJazz 2023 se despedirá con una noche que promete enamorar al público a orillas del Magdalena mientras disfrutan el Concierto de clausura en el Parque del Jazz con La Bandita, Daniel Tamayo Quintet, Cesar López, Dany Daniel y muchos artistas más.